

Jueves 01 de Julio del 2010

Última modificación 01.07.2010

El Financiero Mercados pierden en primer semestre Clara Zepeda Hurtado La persistencia de las dudas sobre una fragilidad estructural de la recuperación de la economía mundial, impulsada por millonarias medidas de estímulo que generaron una crisis fiscal en Europa, se estrelló contra los mercados financieros en el primer semestre de 2010. La recuperación económica mundial ha sido impulsada por gigantescos planes de estímulo enfocados al consumidor, rescates a empresas, subsidios para el sector inmobiliario, tasas de interés en mínimos históricos, pero todo eso no se puede mantener por mucho tiempo y ha generado un creciente problema de déficit fiscal. Crédito bancario al sector privado modera su descenso Eduardo Jardón El financiamiento de la banca comercial al sector privado moderó su caída a 2.3 por ciento durante mayo. Hasta el quinto mes, el saldo de la cartera vigente sumó un billón 635 mil millones de pesos, casi 20 mil millones más que el mes previo, de acuerdo con el informe de Agregados Monetarios y Actividad Financiera de mayo del Banco de México (Banxico). Las cifras sugieren que la contracción en el financiamiento podría haber tocado fondo, ya que desde finales del año anterior su declive es cada vez menor. El reporte del Banxico indica que el financiamiento a las familias disminuyó 4.1 por ciento, su menor baja en casi año y medio. En 2010 habrá "boquete fiscal" de 545 mil mdp, 4.17% del PIB Marcela Ojeda Castilla El "boquete fiscal" en 2010 será de alrededor de 545 mil millones de pesos, monto que equivale a 4.17 por ciento del PIB, y aunque para 2011 se estima que crecerá a 567 mil 442.9 millones, en términos del PIB bajará ligeramente a 4.02 por ciento. Así, y de acuerdo con el Presupuesto de Gastos Fiscales (PGF) dado a conocer por la Secretaría de Hacienda, entre 2010 y 2011 el erario no percibirá un billón 112 mil 501.3 millones de pesos por la "autoaplicación" que los contribuyentes hagan de los tratamientos diferenciales previstos en las leyes de los diversos impuestos. Ingresos del gobierno crecen 17.8% Eduardo Jardón Los ingresos del gobierno crecieron 17.8 por ciento durante mayo, favorecidos por un mayor precio del petróleo, el dinamismo en la actividad económica y los cambios fiscales que incrementaron la carga impositiva. Por el contrario, el ejercicio del gasto continuó creciendo a un menor ritmo, lo que dio como resultado un déficit público significativamente inferior respecto al año anterior. De acuerdo con el reporte de las finanzas públicas, durante mayo el gobierno obtuvo 78 mil 812 millones de pesos provenientes de la actividad petrolera, lo que representó un crecimiento anual de 20.6 por ciento. Los registros indican que por el cobro de impuestos, se recaudaron 96 mil 973 millones de pesos, lo que implicó un aumento de 20.4 por ciento, la mayor cifra en poco más de dos años. Sistema de Ahorro para el Retiro, perfectible: SHCP Pablo Chávez Meza Al cumplirse hoy el 13 aniversario del SAR, Manuel Lobato Osorio, jefe de la Unidad de Seguros, Pensiones y Seguridad Social de la Secretaría de Hacienda, indicó que uno de los retos por delante es ligar al trabajador con los beneficios de sus cuentas individuales. En entrevista con EL FINANCIERO, sostuvo que aun con las críticas que se le han hecho al sistema, éste puede ser perfectible, por ello se tiene que pensar, en un futuro, en tener una visión integral del esquema de ahorro. Las rentas vitalicias y el Sistema de Ahorro para el Retiro, explicó, conviven de la siguiente forma: "El SAR tiene dos componentes: la fase de acumulación y la de retiro. México, rezagado 42 años en materia de innovación Marcela Ojeda Castilla En materia de innovación, México está 42 años rezagado respecto a la media de los países de Europa, por lo que estados como Guerrero y Tlaxcala tendrían que esperar cien y 168 años, respectivamente, para alcanzar a las regiones europeas no desarrolladas. De acuerdo con el Índice de Innovación Estatal 2010 elaborado por la firma aregional.com, en México las entidades con las mejores calificaciones son el Distrito Federal, 69.3 puntos, y Nuevo León, 56.8 unidades. Incompleta, la reforma regulatoria Ivette Saldaña Ayer concluyó el plazo que se puso el Ejecutivo federal para concretar la "simplificación total", es decir terminar con toda la regulación, requisitos y duplicidad de información y trámites innecesarios en todas las secretarías, dependencias y organismos públicos. Esto, como parte de la Reforma Regulatoria Base Cero que encabezan la secretarías de Economía (SE) y de la Función Pública (SFP), registrándose hasta el pasado día 22 la eliminación de cuatro mil 491 normas, de las cuales más de 25 por ciento correspondieron al Servicio de Administración Tributaria (SAT). Entran en vigor cambios a las reglas de comercio exterior (Ivette Saldaña) A partir de hoy entrarán en vigor simplificaciones y algunas modificaciones a las Reglas de Carácter General en Materia de Comercio Exterior 2010, publicadas ayer en el Diario Oficial de la Federación (DOF). Según analistas de la Confederación de Asociaciones de Agentes Aduanales de la República Mexicana (Caaarem), se mantienen las mismas reglas en un 90 por ciento, por lo que se hizo una reestructuración de los apartados y algunas de las disposiciones se reagruparon por temas. Entre los cambios están la reducción de procedimientos para las reglas de retorno de mercancía y desistimientos al bajarse de cinco a tres trámites. Fondo de Estabilización de los Ingresos Petroleros, una década rescatando las finanzas públicas Luis Pruneda Terminó con un saldo de 25 mil 178 mdp en 2009, tres veces menos recursos respecto a los que tenía al inicio de dicho año. Al término de 2009, el saldo del Fondo de Estabilización de los Ingresos Petroleros (FEIP) ascendió a 25 mil 178 millones de pesos, ya que registró una salida neta de recursos del orden de 155 mil millones de pesos, lo que implica 60 mil 449 millones menos comparado con el saldo alcanzado al término de 2008, monto que por cierto lo situaba en el umbral de su máximo posible de acuerdo con la legislación aplicable. Al respecto, conviene señalar que en el curso de 2009, el FEIP registró entradas históricas por 94 mil 444 millones, situación que se explica, por un lado, por el cobro producto de las coberturas contratadas respecto al precio del petróleo mexicano de exportación, con lo cual se captaron 64 mil 404 millones, que de otra forma se hubieran traducido en pérdidas, y, por el otro, de las aportaciones directas que realizó el gobierno federal en términos de ley provenientes del cobro del derecho sobre hidrocarburos para el FEIP por 23 mil 139 millones de pesos, así como del derecho sobre extracción de hidrocarburos por dos mil 672 millones. El Reforma Aumentan 12% remesas en mayo Ciudad de México (1 julio 2010).- Las remesas que envían a sus familias los mexicanos que viven en el exterior subieron 12 por ciento interanual en mayo, en una señal de recuperación de la economía estadounidense, origen de gran parte de los flujos de divisas a México. Las remesas llegaron a 2 mil 128 millones de dólares en mayo, frente a los mil 784 millones de dólares de abril, según cifras divulgadas por el Banco de México este jueves. Los envíos de remesas, una de las principales fuentes de divisas a México junto con el petróleo y el

turismo, sufrieron caídas debido al freno de la economía de Estados Unidos, que llevó a que miles de inmigrantes mexicanos en ese país perdieran sus empleos. Abre dólar en 13.07 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 julio 2010).- Pese a las preocupaciones del crecimiento económico mundial, la posibilidad de recorte en la calificación de España y un nuevo préstamo del Banco Central Europeo (BCE) a la banca, en el mercado cambio hay estabilidad a la espera de información económica de Estados Unidos. Al menudeo, el dólar de Estados Unidos se vende en 13.07 pesos y se compra en 12.67 unidades, en los dos casos se trata de la misma cotización en que concluyó la jornada anterior. Mientras en BBVA Bancomer, el precio de la divisa estadounidense ha bajado un centavo a la venta, al cotizar en 12.99 contra 13.00 pesos reportados en el cierre previo, y se compra en 12.68 unidades. Pierde ritmo manufactura en Asia y Europa Londres, Gran Bretaña (1 julio 2010).- El crecimiento de la producción manufacturera en Asia y Europa siguió su camino descendiente en junio, alcanzando su ritmo más lento en más de un año en China, una nueva señal de que la recuperación económica global se está moderando. Un informe publicado este jueves mostró que las grandes empresas manufactureras de Japón se mostraron inesperadamente optimistas a mediados de junio, pero los analistas temen sobre el panorama empresarial, especialmente debido a las turbulencias en los mercados en los últimos días del mes, así como por los efectos que tendrá el alza del yen. Prevén difícil segundo semestre Arturo Rivero Ciudad de México (1 julio 2010).- En el segundo semestre de 2010 la economía mexicana crecerá no más de 4 por ciento derivado del impacto de diversos factores externos, así como por el estancamiento del consumo interno, coincidieron analistas económicos. Alejandro Villagómez, catedrático del Centro de Investigación y Docencia Económicas (CIDE) aseguró que se crecerá no más allá de 4 por ciento en el segundo semestre debido a que no repunta el empleo y tampoco la demanda doméstica. Buscan topar pensiones a 10 salarios Dolores Ortega y Alberto Barrientos Ciudad de México (1 julio 2010).- Los trabajadores registrados en el IMSS que están a punto del retiro corren el riesgo de recibir una pensión cuyo valor estaría topado a sólo 10 salarios mínimos, luego que la Suprema Corte de Justicia lo aprobara en una primera tesis hace un par de semanas, advirtieron especialistas. De acuerdo con una tesis de jurisprudencia aprobada por la Segunda Sala de la Suprema Corte, en sesión privada, el pasado 9 de junio, se establece que el salario promedio de las últimas 250 semanas de cotización base para cuantificar las pensiones por invalidez, vejez y cesantía en edad avanzada, tiene como límite superior el equivalente a 10 veces el salario mínimo general vigente en el Distrito Federal. Pierden Bolsas de EU; BMV cae 0.19% Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 julio 2010).- Los mercados de valores tanto en Estados Unidos como en México han comenzado la sesión en terreno negativo, debido a cifras desfavorables del sector laboral de EU y menor dinamismo en la manufactura de Europa y China. Las tres principales plazas de Estados Unidos iniciaron con retrocesos, lideradas por el índice Nasdaq que pierde 0.16 por ciento y se ubica en 2 mil 105.85 puntos. El Dow Jones disminuye 0.14 por ciento a 9 mil 760.27 puntos, seguido del índice Standard & Poor's que baja a mil 294.47 unidades o 0.12 por ciento. Pega a Bolsa y a petróleo crisis europea Gustavo de la Rosa y Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 junio 2010).- En la primera mitad del año, la volatilidad en los mercados globales y la crisis en Europa afectó el rendimiento de los mercados en México. En esos 6 meses, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cayó 1.6 por ciento, medido en dólares, mientras que el peso ganó 1.5 por ciento frente al dólar estadounidense, al cerrar el periodo en 12.89 pesos por unidad. Las preocupaciones sobre el crecimiento económico global para este año provocaron que los precios del petróleo bajaran respecto al cierre de 2009. La mezcla mexicana sufrió una reducción de 9 por ciento en el semestre, aunque se ubica en 66.91 dólares por barril. Cae crudo debajo de los dls. 75 en NY Londres, Gran Bretaña (1 julio 2010).- El petróleo caía debajo de los 75 dólares por barril este jueves, empezando el segundo semestre del año con un tono débil tras descender casi 5 por ciento en la primera parte de 2010. Las señales de desaceleración del crecimiento económico en China alimentaban las dudas sobre la demanda de energía. El ritmo del crecimiento manufacturero en China, segundo mayor consumidor de petróleo del mundo, se moderó en junio pues las medidas del gobierno para enfriar el mercado de las propiedades y limitar el crédito bancario se combinaron con una recuperación global irregular. Suben peticiones por desempleo en EU Washington DC, Estados Unidos (1 julio 2010).- El número de estadounidenses que pidieron subsidio de desempleo por primera vez aumentó inesperadamente durante la última semana, mostró este jueves un informe del gobierno, que resaltó el temor de que el mercado laboral permanezca estancado. Las solicitudes iniciales de beneficios por desempleo subieron en 13 mil, a una tasa ajustada estacionalmente de 472 mil en la semana terminada el 26 de junio, dijo el Departamento de Trabajo. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/178771.html>Inseguridad obstaculizó censo: INEGI Miguel Ángel Sosa El mayor obstáculo para el levantamiento del Censo de Población y Vivienda 2010 fue la percepción de inseguridad entre la población mexicana. Esta situación se presentó en dos vías: en el acceso de los encuestadores a lugares “difíciles” y la desconfianza de los habitantes ante el personal, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al término de la inauguración de la octava Reunión Internacional “Estadísticas sobre Uso del Tiempo y Políticas Públicas”, Eduardo Sojo Garza-Aldape, titular de la institución, dijo que al concluir el viernes pasado el periodo de cuatro semanas para el levantamiento de datos, se tienen contabilizados poco más de 26.5 millones de viviendas, lo que corresponde a 94.6% del total. <http://www.eluniversal.com.mx/internacional/68524.html>Estados Unidos es bien visto en AL SANTIAGO DE CHILE (Agencias).— El 64% de los latinoamericanos cree que Estados Unidos tiene una influencia positiva en la región, frente a 34% que opina lo mismo sobre Venezuela, según los datos del Latinobarómetro 2010, divulgados ayer, aquí. Sólo en República Dominicana (66%) y en la propia Venezuela (54%), más de la mitad de la población opina que la influencia de Caracas es positiva, mientras en diez de los países de la región menos de un cuarto de la población piensa así. En cambio, sólo dos países, Argentina y Paraguay, declaran de forma mayoritaria que EU no tiene una influencia positiva en la región, en tanto en el resto las opiniones van del 50% de Ecuador y el 57% de México, hasta el 88% de República Dominicana. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80394.html>Calderón anuncia simplificación fiscal José Manuel Arteaga y Jorge Ramos Cuatro días antes de que en México se realicen las elecciones en 12 estados para elegir gobernadores y congresos locales, el presidente Felipe Calderón anunció la eliminación de trámites para obligaciones

fiscales, con la intención de beneficiar a empresas y pequeños contribuyentes. Hacienda detalló la eliminación de la declaración mensual del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) que tenían que hacer empresas y personas físicas con actividad empresarial. Desde hoy, los contribuyentes presentarán la declaración del IETU una vez al año. Al presentar el decreto que otorga facilidades administrativas en materia de simplificación tributaria, también se eliminó la obligación de presentar dictamen fiscal por parte de empresas que consolidan y para el IMSS.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80397.html> PIB bajará ritmo en segundo semestre Ixel González y Ricardo Jiménez La economía mexicana comenzará un proceso de desaceleración en la segunda mitad del año. El fin de los estímulos fiscales en los países desarrollados, el aún elevado desempleo en el mundo, el menor crecimiento previsto en China y la reciente crisis de deuda en países de Europa y las medidas de ajuste al gasto que realizarán y que tenderán a moderar la recuperación económica, son los principales elementos que limitarán la recuperación global. Analistas entrevistados por EL UNIVERSAL estiman que el PIB aumentará 4.7% a tasa anual este año; pero a partir del segundo semestre la economía moderará su ritmo de crecimiento. Para el segundo trimestre, los especialistas pronosticaron que el PIB crecerá 5.79% a tasa anual, y que en el tercer y cuarto trimestres avance 4.65% y 3.86% anual, respectivamente. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80395.html> SHCP: por exenciones se pierden 117 mil mdp José Manuel Arteaga Permitir que los alimentos en México tengan tasa cero representa una erosión fiscal de 117 mil 894 millones de pesos, lo cual equivale a 0.9% del PIB, informó la Secretaría de Hacienda. La dependencia añadió que esa situación representa 82.5% del total del gasto fiscal por la tasa cero. Hacienda informó que el incrementado del IVA de una tasa de 15% a 16% representó una recaudación de 11 mil 218 millones de pesos. Otros rubros que en la actualidad tienen tasa cero, de acuerdo con la Secretaría de Hacienda son: medicinas, que significa una erosión al fisco de 10 mil 539 millones de pesos; por libros, revistas y periódicos, 4 mil 252 millones de pesos; servicio o suministro de agua potable para uso doméstico, 6 mil 887 millones de pesos, y 3 mil 52 millones de pesos de otros productos. La dependencia agregó que la tasa de 11% en la zona fronteriza le quita al fisco 15 mil 653 millones de pesos.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80396.html> Finanzas públicas, fuertes al mes de mayo, dice Hacienda José Manuel Arteaga Los mayores precios del petróleo, la reactivación de la economía y los resultados de incrementos en las tasas impositivas del IVA, ISR y IEPS permitieron el fortalecimiento de las finanzas públicas, al mes de mayo, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. La dependencia puntualizó que los ingresos petroleros tuvieron un crecimiento de 15.3%, en términos reales, a tasa anual, una vez que se contabilizaron 377 mil 973 millones de pesos, hasta el quinto mes de 2010. Agregó que esa situación fue resultado del precio mayor de la mezcla mexicana de exportación de 71.9 dólares por barril, una menor plataforma de producción de crudo de 2.6% y la apreciación real del tipo de cambio de 13.2%. Los ingresos tributarios crecieron 12.8%, a sumar 576 mil 442 millones de pesos, destacó en su reporte de las finanzas públicas al mes de mayo de 2010, la SHCP, que destacó que el IVA tuvo un crecimiento real de 21%, mientras el ISR se elevó 12.9%. El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/01/remesas-recuperan-dinamismo-crecen-12> Remesas recuperan dinamismo; crecen 12% Las remesas que los mexicanos envían al país recuperaron impulso en mayo, al crecer 12% respecto al mismo mes del año anterior, reportó el banco central. Los envíos ascendieron en mayo a 2,128 millones de dólares, cuando en el mismo mes del 2009 sumaron 1,900 millones de dólares, según la actualización mensual del Banco de México divulgada el jueves en su sitio de Internet. Mayo fue el segundo mes consecutivo que las remesas mostraron una tasa de incremento, luego de caídas permanentes desde finales del 2008. El impulso observado en mayo, sin embargo, no fue suficiente para revertir la caída acumulada durante los primeros cinco meses del 2010. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/01/datos-eu-tambalean-mercados> Datos de EU "tambalean" mercados Los indicadores económicos publicados hoy en Estados Unidos han marcado la tendencia a la baja de los mercados bursátiles en el mundo. Indicadores a la baja Primero, el Departamento del Trabajo de Estados Unidos informó que las solicitudes iniciales del seguro de desempleo aumentaron en 13,000, a una tasa ajustada estacionalmente de 472,000 en la semana terminada el 26 de junio. Posteriormente se dio a conocer el ISM manufacturero de junio, el cual mostró una desaceleración del sector fabril estadounidense, puesto que el índice ISM bajó a 56.2 el mes pasado desde 59.7 de mayo, lo cual generó dudas acerca de la recuperación de la economía del país. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/01/peso-cae-ante-temores-economia-eu> Peso cae ante temores por la economía de EU La divisa mexicana extendió sus pérdidas el jueves a 0.70% tras la publicación de una serie de datos en Estados Unidos que acrecentaron los temores a una recaída de la mayor economía del mundo. A su valor referencial a 48 horas, el peso retrocedía 8.96 centavos a 12.9796 pesos por dólar.

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/06/30/simplificacion-primer-paso-reforma-hacendaria> Simplificación, primer paso a reforma hacendaria Las medidas de simplificación fiscal dispuestas por el gobierno federal permiten avanzar en materia de competitividad y reducen costos, aunque ahora habrá que avanzar hacia una reforma hacendaria. Para el investigador en Economía y Negocios del Tecnológico de Monterrey, Carlos Canfield, son un 'primer paso' que disminuye redundancias altamente costosas para los contribuyentes, por lo que ahora sería conveniente seguir hacia una reforma hacendaria. 'Todas estas medidas intervienen en el costo de tributar, y consecuentemente van relacionadas con ese indicador del Banco Mundial que tanto estamos buscando', sostuvo en entrevista con Notimex.

<http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/01/espana-emite-deuda-3500-millones-euros> España emite deuda por 3,500 millones de euros El Tesoro español emitió este jueves con éxito 3,500 millones de euros en obligaciones a cinco años con una tasa del 3.65%, cumpliendo sus objetivos, después que la agencia de calificación financiera Moody's anunció que estudia revisar a la baja la nota de la deuda española. La emisión se efectuó a una tasa media de interés de 3.65% y una tasa máxima de 3.72%, indicó una fuente del ministerio español de Economía. La tasa media es un poco mayor que la del 3.53% ofrecida en la anterior emisión de obligaciones a cinco años, el pasado 6 de mayo. Entonces, el Tesoro español adjudicó 2,345 millones de euros. La Jornada

<http://www.jornada.unam.mx/2010/07/01/index.php?section=economia&article=026n1eco> Eliminadas, declaración mensual del IETU y la anual del IVA Las primeras cinco medidas de desregulación fiscal anunciadas por el presidente Felipe

Calderón incluyen la eliminación de las declaraciones mensuales del impuesto empresarial a tasa única (IETU) y la anual del impuesto al valor agregado (IVA). Ante los señalamientos de que el anuncio podría tener un tinte electoral porque faltan cuatro días para los comicios, los dirigentes de cúpulas empresariales invitados por Calderón a Los Pinos señalaron que la iniciativa privada lo había solicitado hace tiempo y que cada semana se anunciarán nuevas medidas. <http://www.jornada.unam.mx/2010/07/01/index.php?section=economia&article=027n1eco> "La fiesta se terminó para Wall Street"; aprueban representantes reformar reglas Washington, 30 de junio. A dos años del comienzo de la crisis financiera global, la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó la versión final de la mayor reforma de Wall Street en más de 80 años y envió el proyecto al Senado. Éste, sin embargo, no lo analizará hasta mediados de julio, lo que retrasa una victoria para el presidente Barack Obama, pues los demócratas esperaban que el mandatario firmara la ley el 4 de julio, día de la independencia.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/07/01/index.php?section=economia&article=029n3eco> En 30 años el campo no elevó la producción de alimentos Juan Carlos Miranda y Susana González En 30 años el sistema agrario y ganadero mexicano no ha logrado avanzar de manera significativa en términos de producción alimentaria, lo que ha derivado en que buena parte de la población no tenga para alimentarse "adecuadamente", señala un estudio del Centro de Investigación en Economía y Negocios (Cien), del ITESM. El análisis destaca que en 1980 la producción nacional de maíz alcanzaba para que cada mexicano consumiera 489 gramos del cereal a diario, mientras en 2008 alcanzaba para 604 gramos, un avance de apenas 115 gramos en casi tres décadas.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/07/01/index.php?section=sociedad&article=045n3soc> La ley SB 1070 deberá ser declarada ilegal: SREEl consultor jurídico de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Joel Hernández García, señaló que en el gobierno mexicano existe confianza de que el juez de los tribunales federales de la Corte de Distrito de Arizona declare inconstitucional la Ley SB 1070. Manifestó que los consulados de México en Arizona están preparados para asumir la defensa de los mexicanos que pudieran ser afectados con el ordenamiento, el cual entraría en vigor el próximo 29 de julio. En él se tipifica como delito la migración indocumentada y se faculta a las autoridades policiacas para detener e interrogar a cualquier persona, sin más argumento que la "sospecha de no contar con papeles que comprueben su estancia legal en ese país". The New York Times http://www.nytimes.com/2010/07/02/business/economy/02econ.html?_r=1&ref=business&pagewanted=print U.S. Pending Home Sales Fell to a New Low in MayBy CHRISTINE HAUSER

A slowdown in the housing and construction markets contributed to a sluggish outlook for the economy Thursday, highlighting the significance of government stimulus and job creation. According to new statistics, pending homes sales and construction both declined in May. In addition, figures showed that while manufacturers recorded some gains in June, the pace of activity in that sector slowed last month compared with May and also came in slightly below estimates. "The idea of a growth slowdown in the second half of 2010, a long held belief of ours, is catching on as the data increasingly reinforces this idea," said Dan Greenhaus, the chief economic strategist for Miller Tabak and Company.

<http://www.nytimes.com/2010/07/02/business/global/02asiaecon.html?ref=business&pagewanted=print> New Data Show China's Rise SlowingBy BETTINA WASSENER

HONG KONG — Two closely watched measures of the manufacturing sector in China declined in June in the latest sign that Beijing's efforts to scale back stimulus have begun to moderate the growth of the world's largest developing nation. A manufacturing purchasing managers' index, compiled by the China Federation of Logistics and Purchasing and released on Thursday, came in below expectations at 52.1, down from 53.9 the previous month. A similar index by HSBC also sagged, from 52.7 in May to 50.4 in June. Readings above 50 indicate expansion, so the June figures showed that the Chinese manufacturing sector is still growing. But the declines confirmed what many economists have long projected: that the pace of China's growth probably hit its highest level during the first quarter of this year and that more modest rises are now in store — a situation that has been largely engineered by the country's authorities in a bid to prevent the economy from overheating.

<http://www.nytimes.com/2010/07/01/world/americas/01peru.html?ref=business&pagewanted=print> Economies in Latin America Race AheadBy SIMON ROMERO

LIMA, Peru — While the United States and Europe fret over huge deficits and threats to a fragile recovery, this region has a surprise in store. Latin America, beset in the past by debt defaults, currency devaluations and the need for bailouts from rich countries, is experiencing robust economic growth that is the envy of its northern counterparts. Strong demand in Asia for commodities like iron ore, tin and gold, combined with policies in several Latin American economies that help control deficits and keep inflation low, are encouraging investment and fueling much of the growth. The World Bank forecasts that the region's economy will grow 4.5 percent this year.

<http://economix.blogs.nytimes.com/2010/07/01/the-g20s-china-bet/?pagemode=print> The G-20's China BetBy SIMON JOHNSONThe G-20 communiqué released after the Toronto summit meeting on Sunday made it quite clear that most industrialized countries now have budget deficit reduction fever (see this version, with line-by-line comments by me, Marc Chandler and Arvind Subramanian). The United States resisted the pressure to cut government spending and/or raise taxes in a precipitate manner, but the sense of the meeting was clear: cut now to some extent and cut more tomorrow. This makes some sense if you think that the global economy is in robust health and likely to grow at a rapid

clip — say, close to 5 percent a year — for the foreseeable future. With high global growth, it will matter less that governments are cutting back, and unemployment will come down regardless. Taking this into account, the International Monetary Fund is actually predicting (as cited prominently by the G-20) that budget “consolidation” will actually raise growth over five years. El País http://www.elpais.com/articulo/economia/bancos/muestran/fuertes/BCE/le/piden/previsto/elpepueco/20100701elpepieco_10/Tes Los bancos se muestran fuertes ante el BCE y le piden menos de lo previsto

ÍÑIGO DE BARRÓN - Madrid - 01/07/2010 En los mercados había expectación por ver cuánto dinero pedían ayer las entidades financieras de la zona euro al Banco Central Europeo (BCE) ante un próximo vencimiento de 442.240 millones prestados hace un año. Al final solicitaron 131.933 millones con vencimiento a tres meses, a un tipo fijo del 1%. Es decir, 310.000 millones menos de los que van a vencer. En los mercados había expectación por ver cuánto dinero pedían ayer las entidades financieras de la zona euro al Banco Central Europeo (BCE) ante un próximo vencimiento de 442.240 millones prestados hace un año. Al final solicitaron 131.933 millones con vencimiento a tres meses, a un tipo fijo del 1%. Es decir, 310.000 millones menos de los que van a vencer. Los expertos creen que las entidades han demostrado que no están tan agobiadas con la liquidez como se dijo (y publicaron algunos medios, sobre todo anglosajones).

http://www.elpais.com/articulo/economia/banca/espanola/dice/problema/liquidez/afecta/toda/zona/euro/elpepueco/20100630elpepieco_2/Tes La banca española dice que el problema de liquidez afecta a toda la zona euro

ÍÑIGO DE BARRÓN - Madrid - 30/06/2010 Después de tres años de crisis financiera sigue vigente el problema con el que empezó el lío: la tensión por la liquidez. Mañana, el Banco Central Europeo (BCE), retirará los 442.240,5 millones adjudicados a un tipo fijo del 1% el pasado 24 de junio de 2009 en la primera subasta de liquidez a un año celebrada por la entidad presidida por Jean-Claude Trichet. En ella participaron 1.121 entidades de toda Europa. Sin embargo, las entidades podrán evitar problemas porque hoy se abrirá una subasta en la que se prestará a una semana de plazo. Dentro de unos días, el BCE volverá a prestar a tres meses, y se podrán usar los mismos avales de la subasta a un año. Los expertos creen que no habrá problemas de liquidez porque las entidades pueden pedir a una semana para hacer frente al vencimiento de un año y luego volver a endeudarse a tres meses.

http://www.elpais.com/articulo/economia/nuevo/IVA/estrena/contexto/moderacion/precios/elpepueco/20100630elpepieco_6/Tes El nuevo IVA se estrena en un contexto de moderación de preciosL. ABELLÁN - Madrid - 30/06/2010 La subida del IVA arranca mañana con el riesgo de calentamiento de precios desactivado. La inflación se ha moderado este mes hasta reflejar una evolución anual del 1,5%, tres décimas menos que en mayo. Son datos del índice de precios de consumo (IPC) adelantado que responden en buena medida al descenso de los precios de la energía. La subida del IVA arranca mañana con el riesgo de calentamiento de precios desactivado. La inflación se ha moderado este mes hasta reflejar una evolución anual del 1,5%, tres décimas menos que en mayo. Son datos del índice de precios de consumo (IPC) adelantado que responden en buena medida al descenso de los precios de la energía. Se trata de una nueva evolución a la baja después de tres meses consecutivos de recuperación en este indicador, representativo de la demanda interna.